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N. 2 Data 02/02/2021

OGGETTO ; Mozione Diga Monti Nieddu

L'anno duemilaventuno il giorno due del mese di febbraio alle ore 18:22, nelle forme previste dal decreto
del Presidente del Consiglio Comunale del 20.04.2020: "Disposizioni del Presidente del Consiglio
Comunale per la gestione delle sedute in videoconferenza” ai sensi dell'art. 73 comma 1 del D.L. n. 18 del
17 marzo 2020", regolarmente convocati a mezzo pec all'appello nominale risultano presenti i Signori:

N. Cognome e Nome Presente Assente
1. MATTANA SALVATORE Sindaco Si
2. GUISO EFISIO ANDREA Vice Sindaco Si
3. MELONI GIAN LUIGI Consigliere Si
4. SPIGA MIRKO Consigliere Si
5. SPANO MANUELA Consigliere Si
6. SALIS MASSIMILIANO Consigliere Si
7. CABONI MICAELA Consigliere Si
8. SANNA ALESSANDRA Consigliere Si
9. MURA STEFANIA Consigliere Si
10. COIS VITTORIO Consigliere Si
11. CASCHILI ANDREA Consigliere Si
12. MURGIA FRANCESCO Consigliere Si
13. MELIS IGOR Consigliere Si
14. BUONOMO ATTILIO Consigliere Si
15. PORCU MICHELA Consigliere Si
16. SPANO JESSICA Consigliere Si
17. PINNA CLAUDIA Consigliere Si

Presiede il sig. Dott. Cois Vittorio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.

Partecipa alla seduta ai sensi dell'art. 97 del D.Lgs. 267/00 il Dott. MUNTONI MATTEO, Segretario

Comunale.
Considerato che la piattaforma individuata dal Servizio CED denominata GOOGLE MEET garantisce i
seguenti requisiti:
1. collegamento audio/video idoneo a garantire la possibilità di accertare l’identità dei componenti del
Consiglio che intervengono in audioconferenza, videoconferenza e teleconferenza;
2. regolare lo svolgimento dell’adunanza, a constatare e proclamare i risultati della votazione;



3. consentire al Segretario di percepire quanto accade e viene deliberato nel corso della seduta del
Consiglio Comunale;
4. consentire a tutti i componenti del Consiglio di partecipare alla discussione e alla votazione simultanea
sugli argomenti all’ordine del giorno.

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra
indicato,



IL CONSIGLIO COMUNALE

Per quanto non espressamente riportato nel presente verbale si rinvia integralmente alla
videoregistrazione pubblicata su Facebook e sul canale Youtube del Comune.

Premesso che la presente non necessita dei pareri ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267/2000;

Visto il Regolamento sul funzionamento del Consiglio comunale vigente;

Vista la mozione avente ad oggetto "Mozione Diga Monti Nieddu" presentata dai Consiglieri del Gruppo
PSD'AZ in data 18/01/2021 prot. 729;

Il Presidente del Consiglio passa la parola al Consigliere Francesco Murgia che illustra la mozione.

Il Sindaco interviene per ricordare che il 22 gennaio u.s. l’Unione Sarda ha pubblicato un articolo sui fondi
delle infrastrutture della Sardegna e sul commissariamento di diverse opere allo stato incompiute,
riaccendendo i riflettori sulla Diga di Monti Niedddu, un'opera di grandissima importanza strategica e
valenza per l'interno territorio, ma ancora incompiuta. Il Sindaco ripercorre l’iter dei diversi appalti che si
sono susseguiti nel tempo fino ad arrivare all’ultimo affidamento fatto alla Ditta Astaldi. Rileva che l'opera
è strategica per il territorio e non può rimanere incompiuta poichè resterebbe uno scempio nel territorio.
Ricorda che, dopo l'interruzione dei lavori nel 2002, gli stessi vennero rifinanziati e riappaltati all'Impresa
Astaldi nel 2014. I lavori, dopo alcune consegne parziali, venivano avviati nel marzo 2017 e dopo un
periodo di attività si interrompevano nuovamente nel mese di agosto 2018 a causa di difficoltà finanziarie
dell'impresa che presentava al Tribunale di Roma istanza di concordato preventivo. Successivamente, nel
mese di novembre 2019, dopo diversi incontri e interlocuzioni con l'Assessorato Lavori Pubblici della RAS
ed il Consorzio di Bonifica, l'Astaldi comuncava di considerare risolto l'appalto. Riferisce di aver incontrato i
vertici del Consorzio di Bonifica per richiedere chiarimenti e sollecitare una definizione del contenzioso con
Astaldi ed una rapida ripresa dei lavori. Ora, afferma, dopo la nomina del Commissario che deve essere
formalizzata, vi sono due possibili scenari 1) la ripresa del rapporto contrattuale con l'impresa, previa
transazione; 2) una nuova gara d'appalto per il riaffidamento dei lavori, auspicando che si pervenga alla
prima soluzione per abbreviare i tempi, tenuto conto dei gravi ritardi. Il Sindaco dichiara che è necessario
riavviare ogni iniziativa valida a favorire la ripresa dei lavori partendo, naturalmente, dal Consiglio
Comunale.

Interviene il Consigliere Attilio Buonomo per dirsi d’accordo con l’intervento del Sindaco e auspica che
venga trovata una soluzione per il completamento dell'opera. 

L'Assessore Massimiliano Salis interviene per esprimere apprezzamento per la mozione presentata dal
Psd’Az e si dice d’accordo con la proposta provocatoria di concludere l’opera, ovvero, di portare avanti un
intervento di ripristino ambientale. 

L'Assessore Andrea Caschili evidenzia che ci si trova di fronte ad un’opera fallimentare. Ritiene che si
debba partire da azioni forti, ed evidenzia che un territorio di questo tipo e con questa vocazione agricola e
turistica non si possa essere lasciato senza che l'opera venga conclusa. 

Il Consigliere Francesco Murgia ritiene che tutti i Consiglieri regionali debbano essere interessati dalla
problematica in discussione e che debbano essere coinvolti tutti i livelli, nazionali e regionali.

Dato atto che il Consigliere Michela Porcu abbandona la videoconferenza alle ore 20.00 e pertanto non
partecipa alla votazione del presente punto all'ordine del giorno.



Il Sindaco interviene per illustrare la proposta di delibera condivisa da tutti i gruppi consiliari. Viene data
lettura della proposta; 

Udito il Presidente del Consiglio che pone in votazione l'argomento che da il seguente esito unanime
favorevole:

Consiglieri presenti: 15
Consiglieri votanti: 15
Voti favorevoli: 15
Voti contrari: 0
Consiglieri astenuti: 0

DELIBERA

di avviare ogni iniziativa atta a superare l'attuale situazione di blocco dei lavori della Diga di Monti Nieddu,
oramai fermi dal mese di settembre 2018, ed in particolare di invitare il Sindaco e la Giunta

• ad inviare una nota al Ministero delle Infrastrutture e Trasporti, al Presidente della Regione
Sardegna ed all'Assessorato ai Lavori Pubblici della Regione Sardegna ed al Consorzio di Bonifica
della Sardegna Meridionale, chiedendo che vengano riaffidati al più presto i lavori per la erigenda
Diga sul Rio Monti Nieddu affinchè gli stessi vengano riavviati in tempi brevi ed, altresì, che si
intervenga per la messa in sicurezza del territorio.

• Di promuovere un incontro con le Amministrazioni dei Comuni contermini di Capoterra, Villa San
Pietro, Pula, Domus de Maria e Teulada al fine di discutere della problematica ed avviare
congiuntamente ulteriori iniziative dirette a trovare soluzioni ed a favorire il riavvio in tempi rapidi
dei lavori della Diga di Monti Nieddu.

La presente deliberazione diviene esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma
3).



Letto, approvato e sottoscritto:

Il
Presidente del Consiglio

Dott. Cois Vittorio
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)

Il Segretario Comunale
Dott. MUNTONI MATTEO

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)


